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Sr .  Don F e l i p e  González Márquez 
P r e * l d e n t e  d e l  Gobierno Español

V u b l ln ,  4 de d i c i e m b r e  de 1984

Querido amigo:

Como c o n t e * t a c l ó n  a *u men*aje * o l l c l t a n d o  mi 
apoyo en ¿a c o n f e r e n c i a  cumbre de Vub l ln  a ¿a adke * lón  de 
*u p a l*  a la  C.E.E.  dent ro  de l o *  p lazo*  a c o r d a d o * , de*eo  
e x p r e * a r l e  mi* * l g u l e n t e *  pen* amien to* :

Como lId. *abe,  mi Gobierno y yo pen.* analmente  
no* kemo* pronunciado muy c la ramente  a f a v o r  de l a  adhe* l6n  
a l a  C.E.E.  de l o *  p a l * e *  de l a  P en l n* u l a  I b é r i c a ,  en cuanto  
e * t e  e* e l  de*eo de l o *  pueb lo* de E*paña y P o r t u g a l .

A pe*ar  de que G r e c ia  y l o *  do* p a l * e *  amigo* ,  
E*paña y P o r t u g a l , pueden c o n * l d e r a r *  e c om p e t ld o re *  en l o  
que a una * e r l e  de p rod uc to * * e  r e f i e r e ,  n o * o t r o *  ponemo* 
* l empre  é n f a * l *  en l o *  Impac to*  p o l í t i c o *  de l a  a m p l ia c i ó n  
* o b r e  l a *  r e l a c i o n e * e n t r e  e l  n o r t e  y e l  * u r  europeo*  y e l  
f o r t a l e c i m i e n t o  d e l  c a r á c t e r  med i te rráneo  de l a  Comunidad.

S in  embargo, Independ ientemente  de n u e * t r o  
pleno apoyo, kablamo* r e ca l cad o  a nu e* t r o *  * o c l o *  que l a  am
p l i a c i ó n  c o n l l e v a , p o r  l o  meno* a c o r t o  p la zo ,  un c i e r t o  c o * -  
t e  para n o * o t r o * ,  l o  que l a  ml*ma Coml* lón acep ta .

Por e * ta  razón,  en l a  r eun ión  cumbre de F o n t a l -  
nebleau donde fue conf i rmada l a  d e c l * l ó n  de l a  Comunidad 
para l a  plena adke* lón de E*paña y P o r t u g a l  e l  1 .1 .1986,  e x l *  
t í a  e l  comproml* o p a r a l e l o  de empezar la  r e a l i z a c i ó n  de l o *  
Programa* In teg rado*  Med i t e r rán eo* dentro  de 1 9 85 .
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A pesar de que exZ-6t e  desde hace t i empo  un 
pA.oye.cto c o n c r e t o  de. Ae.gla.me.nto de. l a  Comisión para 4a 
aprobac ión por  e l  Concejo - r eg lament o  que e s t a b l e c e  como 
año de I n i c i a c i ó n  de l o s PIM e l  19&5, con l a  p r e v i s i ó n  de 
4urnas concreta- i  para c u b r i r  las  necesidades b á s i c a s , y l a  
p r e v i s i ó n  asimismo de un proce se  c o n c r e t o  que g a r a n t i c e  
e l  c a r á c t e r  acumulat i vo  de dichas sumas con l o s  gastos  de 
l o s  fondos e s t r u c t u r a l e s - , e l  Consejo no ha p ro ce d ido  t o 
davía a l a  adopc ión de dicho re g lam en to , I gnorando  e l  com
promiso de Fo n ta ln eb le au .

Q u is i e r a  r e c a l c a r  en es te  punto que l a  Comis ión  
misma re co n oc e  que l a  am pl ia c i ón  debe s e r  p r e ce d id a  de l a  
m a t e r i a l i z a c i ó n  de l o s  PIM,para dar as i  a G r e c ia  e l  t i empo  
nec esa r io  para su p r e p a r a c i ó n , a f i n  de hacer  f r e n t e  a l o s  
Impactos de l a  a m p l i a c i ó n . Pero e x i s t e  además una d imens ión  
p a r a l e l a  de l o s  PIM que j u s t i f i c a  nuestra d e s l l u s l ó n  a d i c i o 
nal  por  su es ta ncam ien to .

Según l a  Comisión misma, l o s  PIM c o n s t i t u y e n , en 
p a r t e , l a  c o n t e s t a c i ó n  de l a  CEE a l  Memorándum g r i e g o  r e f e 
r e n t e  a l a  p o s i c i ó n  de G rec ia  dent ro  de l a  CEE de l o s  10, 
y esto  antes de que se m a n i f i e s t e n  la s  te nd e nc ia s  para l a  
d i s c i p l i n a  f i n a n c i e r a  y para l o s  r e c o r t e s  de gastos  que c o n 
ducen a l a  merma de nuest ros  I n g resos  netos por  p a r t e  de l a  
Comunidad.

Expuse muy c la ramente  a mis co legas  en l a  Comunidad 
que e l  apoyo que hemos promet ido ,  en e l  caso de l a  p lena  
adhesión a l a  Comunidad de l o s  dos países amigos,  España y 
P o r t u g a l , no puede s i g n i f i c a r  en ningún caso que e l  c o s t e  
de esta adhesión l o  vayan a pagar e l  pueblo g r i e g o  y l a  e c o 
nomía g r i e g a .  Estoy c o n v e n c i d o , por  o t r a  p a r t e ,  que t a l  cosa  
n i lid. mismo l a  desea r la .

Por l o  t a n t o ,  c ons ide ro  las  d is c us i on e s  d e l  d ía  
de l a  fecha de l a  cumbre de l  Consejo Europeo de V u b l l n  como 
una s e r l a ,  y a l  mismo t iempo I n q u i e t a n t e , I n d i c a c i ó n  de como 
l a  CEE en t i en de  l a  a m p l i a c i ó n , de cuanto s e r ia m e n t e  l a  desea 
y de cuanto s e r lamente se toma en c o n s i d e r a c i ó n  e l  T ratado  
de Roma y, en p a r t i c u l a r , e l  o b j e t i v o  de l a  c o n v e r g e n c i a  de 
l as  economías de l o s  país es -miembros.
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En l o  que co nc lenne  a Gfie.c.la, es td  cla.no que l a  
mancha atnds dada pon e l  Concejo cumbne en l a  c u e s t i ó n  de 
l o s PIM no nos daña s o l o  a noso tnos ,  hiño que daña a l a  
misma CEE, a su c n e d l b l l l d a d  y , en con secuenc ia ,  a las  pens-  
p e c t l v as  de su adhes ló n .

Espeno y deseo que las  e v o luc i on e s  sean t a l e s  que 
su país pueda adkenlns e a l a  Comunidad dentno d e l  p la zo  que 
desean. La Comunidad panale lamente debe pnoban que e s tá  en 
p o s i c i ó n  de pneven connectamente l o s  pnoblemas d e l  &utuno  
y que t i e n e  l a  vo luntad  p o l í t i c a  de n e s o l v e n l o s .

En todo caso está d a ñ o  que es In p e n s a b l e  hacen 
necaen en Gnecla cua lesqu lena  nes ponsab l l ldades  sobne la s  
evo luc iones  de hoy en e l  Consejo Eunopeo de V u b l l n ,  como pon 
supuesto algunos se apnesunandn a hacen.

Le aseguno categón l camente  una vez mas, quenldo  
amigo, nuestno I n c o n d i c i o n a l  apoyo p o l í t i c o  pana l a  pnonta  
y plena adhesión de su país a l a  C.E.E.

Con mis candia les  saludos de amistad.

Kndneas G. Papandneou


